

## AUSSCHLUSSKRITERIEN FÜR DIE AUFNAHME IM PFAUEN

## Folgende Eigenschaften sind als Auschlusskritieren für eine Aufnahme im PFAUEN zu sehen:

- Invasiv beatmete Personen (Ausnahmefälle sind möglich je nach Beatmungssystem)
- Thorax-Saugdrainage (Ausnahmefälle sind möglich je nach System)
- Nicht beherrschbares aggressives Verhalten (d.h. wenn bekannt)
- Kontinuierlich laufende Therapien über zentrale oder periphere Verweilkatheter/ Porth.
- · Primäre Suchterkrankungen (Alkohol- und Drogenabhängigkeit), substanzgebunden
- Nicht vertragsfähige Suizidalität
- schwierige, multiple Krankheitskonstellationen, speziell im psychiatrischen Bereich

Grundsätzlich gilt, dass bei obengenannten Situationen eine sehr gute Abklärung gemacht werden muss, um zu evaluieren, ob und unter welchen Bedingungen eine Aufnahme stattfinden kann.